

# Reventin-Vaugris

## Des enfants du centre de loisirs assistent aux Jeux olympiques à Paris

Le Dauphiné Libéré



Une journée inoubliable au Stade de France pour les enfants du centre de loisirs. Photo Saluant animations

Une chance inespérée : le centre de loisirs intercommunal Saluant animations a bénéficié de quelques places pour les Jeux olympiques de Paris. Encadrés par Catherine Bonneton et Lenny Collober, dix enfants de 9 à 10 ans étaient ce lundi 29 juillet au Stade de France. Le groupe a assisté à la compétition de rugby féminin à 7. Tous se disent ravis de cette expérience, surtout que pour certains, c'était la première fois qu'ils prenaient le train et/ou qu'ils allaient à Paris.